



Espacio Cultural San Lázaro organiza, por primera vez, un concierto de rock con la banda Non Format



Boletín No. 4833

Como parte de las actividades del Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, se realizó en la Cámara de Diputados un concierto de rock con la banda Non Format, 100 por ciento mexicana, que interpretó sus títulos originales en lengua inglesa.

En entrevista, la subdirectora del Espacio Cultural San Lázaro, Verónica Escobar Grajeda, explicó que se han realizado múltiples actividades artísticas relacionadas con el teatro, la danza y la música, entre otras expresiones, y sobre esta última se habían presentado diferentes géneros, pero en esta ocasión se decidió integrar algo más diverso.

“Es algo que la gente había pedido y nunca se había traído el género”, expresó la funcionaria, al tiempo de reiterar que estos eventos son abiertos a toda ciudadanía, pero no sólo eso, también se reciben sus propuestas para presentar a determinados artistas.

En el marco del programa “Miércoles Cultural San Lázaro”, esta agrupación compuesta por el bajista y vocalista, Manuel Villazón García; el guitarrista Manuel Villazón Rebollar y el baterista Eduardo Sánchez, interpretó diversas piezas de su autoría.



Se abrió el concierto con las piezas Lightless Sun, Before y Lost Soul, con las que se introdujeron al público que se dio cita en el Rincón del Libro de la Cámara de Diputados.

Las y los asistentes animaron a los artistas batiendo sus palmas al ritmo de Velvet Sunshine, The Drowned y Sunday morning, con acordes de la música de rock.

Bajo un cielo nublado, que amenazaba con lluvia, terminaron su presentación con You and I y About Myself; agradecieron la presencia del público que, sin importar el frío y el viento, disfrutó de esta melodía.

Villazón Rebollar explicó que sus influencias están basadas en el rock inglés y en grupos representativos con la tendencia de Manchester, un estilo más local y menos comercial.

--ooOoo--